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INDICAÇÃO Nº 057/2022 

 
 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Municipal Competente, que seja realizada as 

seguintes melhorias no bairro Recanto dos Lagos: 

 

 Placa de bem vindo ao Bairro com a devida nomenclatura; 

 Uma caçamba de lixo ao final da Rua Sergio Fornos; 

 Incluir esse bairro na cartilha da cidade de reciclagem e cata   

 bagulho; 

 Realizar a limpeza da mata em torno da lagoa; 

 Iluminação em torno da lagoa; 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Nota-se excelente trabalho a secretaria competente que vem 

identificando os bairros do nosso município. Entretanto, o referido bairro ainda não foi 

identificado, dificultando assim o acesso correto ao bairro visto que é interligado a 

outros. Dessa forma, se faz necessária a identificação solicitada. 

É sabido também a importância das caçambas para que se 

mantenham limpas as ruas e calçadas bem como atender os moradores desse bairro. 

Isto posto, necessária se faz a colocação de uma caçamba ao final da rua mencionada 

para evitar acumulo indevido de lixo. 

Ainda nessa seara, o bairro considerado como “novo” em nosso 

munícipio, vem crescendo gradativamente. A reciclagem é de suma importância tanto 

para o Meio Ambiente, quanto para as pessoas. A ação de coleta de coleta e 

processamento de resíduos é extremamente necessária para reutilização e por não 

estar disposto na cartilha esse bairro, acabam esses resíduos por virar lixo. Dessa 

forma, necessário se faz a inclusão desse bairro nos serviços de reciclagem e cata 

bagulho. 

Ainda nas benfeitorias solicitadas, há uma lagoa no bairro da qual já 

ocorreram vários incidente e tragédias. Dessa forma, extrema urgência iluminação e a 

roçagem do mato em volta da lagoa visto que além do perigo iminente de não 

conseguirem localizar a lagoa, tem trazido grande infestação de bichos peçonhentos 

nas residências. 
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Isto exposto, para que haja maior segurança aos munícipes que 

residem naquela localidade do bairro acima, e certa de que esta solicitação será bem 

acolhida pela Administração Municipal, é que faço tal pedido. 

Gabinete da Ver. APE, 14 de março de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 15 de março de 2022.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


